



Regierungsratsbeschluss vom 21. Juni 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Weihnachtsbeleuchtung Freie Strasse Sanierung der Beleuchtungsbögen und Umrüstung auf LED in der Freien Strasse

P160972

1. Der Regierungsrat bewilligt letztmals dem Verein Weihnachtsbeleuchtung Freie Strasse Basel für die Sanierung und Umrüstung der Beleuchtungsbögen auf LED in der Freien Strasse im Herbst 2016 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 120'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Sanierung und Umrüstung der Beleuchtungsbögen auf LED in der Freien Strasse einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 120'000 Franken bewilligt. Damit schliesst der Verein Weihnachtsbeleuchtung Freie Strasse Basel, der für die Installation und den Unterhalt der innerstädtischen Weihnachtsbeleuchtung sorgt, die notwendig gewordene Umrüstung der Beleuchtungsbögen ab.

